

Ostfriesische Schulschachmeisterschaft in Aurich

Auch in diesem Jahr nahmen wieder 4 Teams der Schule Altes Amt Friedeburg an der Ostfriesischen Schulschachmeisterschaft in Aurich teil.

Die Stadthalle bot wieder ideale Wettkampfbedingungen für ein so großes Schachturnier.

Am Ende gewann Friedeburg 2 mit Finn Schuirmann, Tim Saathoff, Max Saathoff und Marlon Steinführer durch einen völlig überraschenden 3:1 Sieg gegen Esens 1 in der Schlussrunde den Titel und verwies das favorisierte Team Friedeburg 1 mit Jelke Iken, Finn Thater, Maik Ricklefs und Andreas Meyer mit einem halben Brett punkt Vorsprung auf den 2. Platz.

Die Mannschaft Friedeburg 3 mit Ubbe Rickels, Arkadiusz Polus, Julien Wolf und André Focken spielte auch ein gutes Turnier und wurde Vierter.

Friedeburg 4 mit Marvin Rocker, Gerke Löschen, Shemsedin Beraj und Mike Bräuning belegte den 6. Platz.

Durch den überraschenden Doppelerfolg dürfen die beiden erstplatzierten Friedeburger Mannschaften beim Weser-Ems-Finale am 22. Februar 2018 im Gymnasium Bad Zwischenahn-Edeweicht antreten und dort ihr schachliches Können mit den Siegerteams aus den Bereichen Oldenburg, Osnabrück und dem Emsland messen.

Roland Gärtner

Leiter Schach-AG